

Remise des colis aux assistantes de vie



► Lors de la remise des colis.

► La remise du colis par Monique Ching et Bernard Devic.

Le jeudi 10 décembre au foyer de Caves s'est déroulé la remise des colis aux assistantes de vie du centre intercommunal d'action sociale Corbières en Méditerranée de Sigean. Habituellement c'est un repas qui conclut l'année, mais le Coronavirus en a décidé autre-

ment, et les mesures sanitaires liées à l'épidémie ne permettaient pas le déroulement de ce repas. Ce sont les assistantes de vie qui ont en charge les communes de Caves, Feuilla, Fitou, Fraissé-des-Corbières et Treilles qui étaient invitées par les élus à cette

manifestation. Elle s'est déroulée en présence de Monique Ching, présidente du Cias et de Bernard Devic maire de Caves, Alexis Armangau, maire de Fitou, Céline Cerda, maire de Fraissé-des-Corbières, Gérard Lucien, maire de Treilles et de Marie-Josée

Gleizes, représentant le maire de Feuilla. Après une allocution de la présidente qui a remercié le personnel pour son dévouement et sa conscience professionnelle, les élus ont procédé à la distribution des colis et remercié le personnel pour son dévouement.